Pepe Grillo Poder Judicial en las calles



Tal parece que el oficialismo no tenía contemplado el nivel de la reacción de los trabajadores del Poder Judicial por la desaparición de los fideicomisos.

De hecho, voceros gubernamentales han puesto sobre la mesa opciones diversas para usar el dinero de los fideicomisos, cada uno con su ocurrencia. Expertos sostienen que el dinero no tendría un destino específico sino que terminará en la panza de Hacienda.

Ayer se realizaron movilizaciones en diversos estados del país. Como es la regla, las autoridades minimizaron el número de participantes cuando en realidad lo importante es que la protesta sigue activa.

Lo cierto es que hay un choque de narrativas, una expresada en las mañaneras

y otra en las calles. Cada día que pasa la factura política que pagará el gobierno, crece.

¿Será una reunión seria?

El deseo compartido es que la Cumbre de Palenque alcance acuerdos que permitan ordenar el flujo migratorio de diferentes países de centro y Sudamérica rumbo a Estados Unidos a través de México. Nuestro país se lleva, con mucho, la peor parte.

La realidad es que los países expulsores no tienen incentivos para mantener a sus connacionales en casa. Al contrario, tal parece que les muestran la puerta de salida. Esto ha conducido a una crisis sin precedente que tiene un altísimo costo humano.

Es cierto que la presencia en nuestro país de figuras como Nicolás Maduro y Miguel Díaz-Canel resulta por demás controvertida por decirlo suavemente, pero no queda otra que hablar con ellos y con los demás convocados a Palenque para bosquejar soluciones reales.

El reto de miles y miles de migrantes circulando por los caminos ha sobrepasado a México que no tiene infraestructura ni recursos suficientes para garantizar el tránsito seguro. Al contrario, es un viaje difícil que suele generar tragedias. Ya se verá si trata de una reunión seria y logra conformarse una posición que pueda presentarse de manera colectiva frente el principal implicado, que es el Tío Sam.

López-Gatell, después de la encuesta

Ya arrancaron en diversos estados las encuestas para decidir quién será el candidato o la candidata de Morena para 8 gubernaturas y la jefatura de Gobierno de la CDMX. La tensión se siente en el aire. Los equipos de los participantes se cuidan unos a otros para evitar trampas. No hay que perder de vista que la encuesta dirá una cosa pero la decisión que tome el INE sobre el tema de la paridad de género puede decir otra diferente, No todos los que participan tienen oportunidades reales de ganar. El caso de la CDMX es ejemplar. Hay dos en la competencia por la nominación: Omar García Harfuch y Clara Brugada, los otros tres no están por el triunfo.

Para el joven Miguel Torruco aparecer en la lista ya es un logro importante en su carrera que tiene así un impulso importante Mariana Boy cumple el papel de reforzamiento de la alianza con el

PVEM en la ciudad.

La versión dominante es que el doctor López - Gattel está en la competencia para buscar un lugar en el Congreso y blindarse así de la eventual acometida del largo brazo de la ley, por acusaciones sobre su cuestionado desempeño en la lucha contra el Covid. Ya se verá si Morena lo protege.

Lía lista para participar

Lía Limón rindió su segundo informe de labores al frente de la alcaldía Álvaro Obregón y se dijo lista para la siguiente etapa que es buscar ser candidato del Frente Amplio para la CDMX.

"Tengo la experiencia, el carácter y la fuerza" dijo a manera de carta de presentación. Lo dijo, hay que recuperarlo, junto a Xóchitl Gálvez que la escoltó en todo momento.

No queda claro qué nivel de influencia tiene Gálvez al interior del Frente Amplio pero su espaldarazo a Lía fue evidente.

Se perfila una carrera final de tres alcaldes, Santiago Taboada, Lía y Ruvalcaba, aunque tal vez los dirigentes del Frente Amplio tengan por ahí un nombre sorpresa que se saquen de la chistera.

pepegrillo@cronica.com.mx

